



てつやの対談

小林てつやは地域社会のために頑張る皆さんを応援しています

新しい取り組みも大切ですが、それぞれの分野で地道に努力を重ね、常に縁の下の力持ちとしてご活躍されてきた方々にこそ光を当て、エールを贈りたいと思うのです。そんな皆さんとの対話をダイジェスト版にまとめてみました。

熊谷神経クリニック
田久保真理子さん

シリーズ
vol.4



あなたはあなたのままでいい

親と子どもが望む社会実現のために、精神医療のスペシャリスト・臨床心理士の田久保先生と対談。「あなたはあなたのままでいい」と悩む親子に熱いメッセージを送りたいと話しました。

日本棋院熊谷支部長
新井三郎さん

シリーズ
vol.5



国宝聖天様の囲碁彫刻を復元

囲碁界の最も歴史のあるタイトル戦「第67期本因坊戦」を聖天山歓喜院で実現させた新井三郎さん。国宝の彫刻の棋譜も再現。子ども囲碁教室普及に尽力され14年が経ちました。

日本食材株式会社
熊谷正勝さん

シリーズ
vol.6



被災地にチョコレートを配布

日本食材(株)常務取締役(妻沼工場)の熊谷さんは福島県出身。東日本大震災直後、被災地の子どもたちへとてつやにチョコレートを託しました。また、いち早く被災者雇用に取り組みました。

めぬま館お休み処
& 妻沼レディース

シリーズ
vol.7



日本一のおもてなしを宣言!

町ぐるみでおもてなしに取り組むリーダー的存在の「妻沼レディース」。会長岡田博美さん、役員林秀子さん、石田ヒサ子さん、黒沢茂さん(めぬま館長)と対談。「ひと」と「歴史の誇り」を実感。知れば知るほど好きになります。

参議院議員 / 防衛大臣政務官
佐藤まさひさ
Masahisa Sato



小林てつや県政報告並びに時局講演会を開催しました!

演題「守るべき人がいる」

11/9(土) さくらめいと太陽のホールにて「ヒゲの隊長」でお馴染みの防衛大臣政務官・佐藤まさひさ氏を招き時局講演会を開きました。

昭和35年福島県生まれの佐藤氏。自衛隊出身の国会議員として、今もなお現場主義を貫いています。イラクへの自衛隊派遣や3.11以来、幾度となく被災地に足を運ぶ、その実情に触れると満席の会場は涙に包まれる場面もありました。座右の銘は「無意不立」。国民の政治への信頼なくして国は成り立たないと熱く語りました。



野中代議士 てつや 佐藤先生

サロンでてつや Salon de tetsuya

理想を希望のまま終わらせないために!

そのために様々な活動を行う日々。「てつや」の「記録」をじっくりとご覧ください



三ヶ尻八幡神社主催の
抜穂祭(ぬぎほさい)

三尻公民館主催の
「七つの祝い」

乳がん撲滅に向けて
第4回ピンクリボンデー in くまがや

消防特別訓練
鷲のみなさん

埼玉県議会教科書を
考える議員連盟

熊谷リトルシニア

育樹祭にて

高校ラグビー決勝
深谷高校 vs 浦和高校 (優勝)

埼玉県立がんセンター
新病院 完成

埼玉県戦没者追悼式

TVさいたま
特別委員会だより放映

熊谷鷹組 新春出初め祈願祭
高城神社にて

ご意見をお寄せください

埼玉県をもっと素敵に変えるための熱いご意見・ご要望・メッセージをご記入の上、事務所宛にファックスをお送りください。

小林てつや県政調査事務所

〒360-0847 埼玉県熊谷市籠原南 2-18
TEL 048-530-1211
E-mail: tetsuya@ps.ksky.ne.jp
http://www.guts-kobayashi.com/

Fax 048-530-1210 24時間受付中



twitter



熊谷から花のお嫁入り

主催:「気仙沼に熊谷桜を植える会」

源平合戦の武将・熊谷次郎直実を通じて東日本大震災で被災した宮城県気仙沼市と市民レベルで交流している熊谷市で、4月13、14日の2日間、「熊谷桜」を80本植樹に行きます。

写真は昨年3月17日の石上寺。熊谷桜発祥の地で境内に50本ほどの桜があります。熊谷桜は早咲きの桜で、源平の合戦で先陣争いをした直実にちなんで名付けられたもの。江戸時代の書物にも登場し明治時代以降は「幻の桜」でしたが、「桜ファンクラブ」(横田透会長・てつや副会長)の手により芽接ぎされ増やしています。